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L’URLC croise les doigts 

 

Cette fois ça y est, La Louvière Centre a abattu sa dernière carte pour l’obtention de la licence. Au 
terme d’un passage devant la Commission d’un petit quart d’heure, Huseyin Kazanci, se dit confiant. 
Verdict dans le courant de la semaine prochaine. 

Confiant, voilà le sentiment d’Huseyin Kazanci après le passage devant la Commission des licences, 
accompagné pour l’occasion d’Antonino Caci, du comptable du club et de Maître Olivier Verhoeven. 

Un passage qui aura duré un petit quart d’heure et durant lequel un point, important néanmoins, a 
été abordé : le dossier ONSS. Pour rappel, le litige s’élève à 178.000 euros. « À vrai dire, c’est surtout 
notre avocat qui a pris la parole », explique le président des « Loups ». « Il a joué sur le fait que nous 
n’avions pas été condamnés pour cela et que donc, on ne pouvait pas nous refuser la licence sur ce 
point. » 

place à l’attente 

De bon augure pour la suite ? Là est toute la question qui trouvera sa réponse dans le courant de la 
semaine prochaine. « C’est l’unique point sur lequel nous avons été questionnés puisque tout le reste 
était en ordre. Logiquement, on est dans le bon. Désormais, on attend impatiemment la réponse mais 
je dois avouer que depuis plusieurs jours, j’ai du mal à dormir. Cette attente crée un stress. Les dés sont 
jetés maintenant. » 

En clair, ça passe ou ça casse pour La Louvière. Trop souvent ces dernières saisons, le sentiment était 
bon mais au final, on avait droit à une nouvelle désillusion. Espérons que ça ne soit une nouvelle fois 
pas le cas cette année. 

bertrand lefebvre 

 


